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過完關後，我終於回到香港了。旅遊巴外的景色漸漸由郊區變得城市化，我

才慢慢認知到原來那三天的交流真的完了。看著朋友們都疲累卻滿足的臉，我不

禁回想起過去三天的點點滴滴。 

    3 月 30 日，我一大清早便懷着認命的心情由柴灣出發去過境到了深圳再去

到了龍崗。由於是第一日，綵排前我們有幸去參觀明輝工廠的運作過程。裏面的

工程運作真的令我大開眼界！以前，我一直都以為中國的所有發明都比別人慢，

決不可能有能令人讚嘆的運作系統。而在工廠這些地區，更不可能能有一個乾淨

的環境，讓工作人員努力工作。但事實卻不是這樣，明輝工廠大廈除了機器先進，

環境真是十分衛生乾淨。而且工作效率十分快速，和我以前想像的完全不同。明

輝工廠主要生產酒店的用品，而這次也是我第一次有機會參觀工廠大廈的運作程

序，所以我有了一個全新的體會，廣闊了自己的眼界。同時，明輝工廠的人亦和

我們介紹了他們的一些合作品牌，讓我發現了原來中國的工廠大廈也能和一些世

界品牌的公司合作，讓我震驚不小，發現以前自己的目光太過短淺，亦不應該小

看中國。 

    第二天，在表演前我們去了明輝工業大廈的另一個位置在參觀他們製作了出

來的成品。裏面有很多精美的酒店用品，讓我和朋友們都大開眼界，同時亦感到

幸運有來參加這個交流，能親眼看到亦感到幸運有來參加這個交流,讓自己能親

眼看到、親自體驗到工廠大廈的運作，讓自己的知識有所增長。而且明輝工廠的

人都很好，他們不但送了＄50 的優惠卷給我們，更特意送了我們每人一盒他們

製作的旅行用洗澡套裝。 

    第三天我們看了不少畫板的展覽和工序，讓我的藝術層面有了一個新的認知。

經過這三天的交流，我發現原來我以前的目光十分短淺，很多價值觀都是錯誤的。

我很感激這個交流能令我再次成長，能讓我有一個機會去參觀明輝工廠，令我在

不同層面有不同的增長。這次交流讓所有人都有不同程度的滿足感，希望以後能

再次參觀明輝工廠，令其他人都能像我一樣有不同的新認知。 

 


